



HERMANAS BETHLEMITAS
PROVINCIA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS
Medellín

23 de julio de 2021

Comunicado Nro. 30

Asunto: Terminación del contrato laboral de los docentes Jeferid Yepes García y Lady Estefanía Zapata Pavas

Cordial Saludo

Estudiantes y Familias Bethlemitas
Grados 6° a 11°

Un saludo especial a cada una de las estudiantes y familias que hacen parte de nuestra comunidad Bethlemita, esperando que se encuentren muy bien y que sientan la alegría por la culminación de esta semana al regreso a las instalaciones del Colegio; que sea esta la oportunidad para compartir con ustedes el entusiasmo de todo el equipo docente, al volver a vivenciar el regocijo en nuestro colegio con la presencia de cada una de las niñas.

Seguidamente, nos permitimos informar que, el docente Jeferid Yepes García finaliza la vinculación laboral con nosotros el día 23 de julio de 2021, dado que el día de ayer notificó que emprenderá un proyecto enfocado a la investigación, teniendo en cuenta que es el campo para el cual se ha venido preparando.

Cabe también enunciar, que la docente Lady Estefanía Zapata Pavas, finaliza su vinculación laboral el día 30 de julio, dado que se le presentó la oportunidad de realizar una Maestría en Biología molecular y Biomedicina en la universidad del País Vasco -España,

A ambos, les deseamos muchos éxitos en sus proyectos de vida y en este nuevo reto que complementa su desarrollo profesional, pues para el equipo, nos complace compartir la alegría de su crecimiento, seguros que en el lugar donde lleguen compartirán el carisma Bethlemita.

Dios, el Santo Hno. Pedro y la Beata Madre Encarnación Rosal los bendigan.

Equipo directivo.